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Jornalista: Presidente, haja emoção neste jogo contra Gana? 

 

Presidente: Haja, porque todos nós sabemos que o Brasil é infinitamente 

melhor do que Gana. Todos nós sabemos que o Brasil é pentacampeão e 

Gana está chegando nas Copas agora, por isso nós exigimos demais da 

seleção brasileira. Para nós, qualquer time que ganhasse de 1X0, que 

ganhasse nos pênaltis, era uma glória. A gente não se contenta com o treino, a 

gente quer 10, quer 15, quer 20, por quê? Porque nós conhecemos o potencial 

dos nossos jogadores, nós sabemos que eles são melhores do que são, nós 

sabemos que eles podem fazer mais do que eles fazem e, muitas vezes, nós 

não levamos em conta que o adversário está lá para não permitir que a gente 

faça o que a gente quer fazer. Obviamente que o Ronaldinho gostaria de 

marcar mais gols, obviamente que o Ronaldinho Gaúcho gostaria de fazer 

muitas jogadas que ele faz no Barcelona, mas na Copa do Mundo você 

percebe que as pessoas vão na canela, as pessoas não deixam jogar, as 

pessoas vão para derrubar, porque é a honra do país, é a alma deles que está 

em jogo. Então, estou satisfeito, sofri porque mesmo o Brasil ganhando de 1X0, 

Gana pressionando, o Brasil fez 2X0, Gana continuou pressionando, teve as 

melhores oportunidades, mas é isso, não basta ter uma máquina ligada, é 

preciso que ela usine as peças. E o Brasil sabe fazer isso melhor do que os 

outros países. 

 

Jornalista: Presidente, o próximo jogo do Brasil vai ser num sábado contra a 

Espanha ou contra a França. Qual o melhor adversário para o Brasil? 
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Presidente: Olha, não tem melhor adversário para o Brasil. Eu estou 

convencido de que o Brasil tem todas as condições de ganhar a Copa do 

Mundo, porque o Brasil está melhorando a cada jogo, tem um time, eu diria, 

superior ao time dos adversários, eu já vi todos os jogos possíveis. E o Brasil 

tende a melhorar. Ou seja, pelo que eu vi o Brasil jogar, nesses últimos jogos, o 

Brasil pode jogar muito mais. Então, eu acho que os outros times jogaram o 

máximo que sabiam jogar, o Brasil jogou 60, 70% do que pode jogar, portanto, 

nós podemos produzir muito mais e o Brasil pode ser campeão do mundo. 

 Agora, o que nós precisamos ter em conta é que cada time que entrar 

para jogar contra o Brasil, é a própria vida deles, muitas vezes, o fato de 

ganhar do Brasil já é a razão maior da participação de um time numa Copa do 

Mundo. Portanto, os nossos jogadores têm que ter muita humildade, muita 

serenidade, não perder a cabeça nunca. Eu fico muito satisfeito de ver como 

está jogando o Lúcio, sem fazer nenhuma falta até agora, como está jogando o 

Juan, o Dida. Ou seja, a defesa está cumprindo com a sua função, o ataque 

pode fazer muito mais. O Kaká não jogou tudo o que sabe jogar; o Ronaldinho 

não jogou tudo o que sabe jogar; o Ronaldo não jogou tudo o que sabe jogar. 

Ou seja, o nosso potencial é maior do que o que a gente demonstrou até 

agora. Mas, como brasileiro, eu já estou realizado, satisfeito, porque a 

preocupação não é do Brasil, a preocupação, na verdade, é dos nossos 

adversários. 

 


